

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelusuran dengan menggunakan database *Google Scholar* dan pembahasan analisis dari 14 bahan kajian jurnal, dapat disimpulkan gambaran model pembelajaran *Course Review Horay* dapat meningkatkan hasil belajar matematika sekolah dasar. Hal tersebut dapat dilihat dari beberapa literatur yang menunjukkan bahwa hasil belajar matematika mengalami peningkatan setelah menggunakan model pembelajaran *Course Review Horay*. Berdasarkan analisis langkah-langkah pembelajaran di kelas rendah maupun kelas tinggi tiap jurnal mendapatkan hasil belajar yang meningkat meski terdapat perbedaan langkah-langkah pembelajaran, di kelas rendah pembelajaran lebih sederhana dibandingkan kelas tinggi, maka dapat disimpulkan gambaran model pembelajaran *Course Review Horay* dapat digunakan pada kelas rendah maupun kelas tinggi.

Berdasarkan analisis berbantuan media, gambaran model pembelajaran *Course Review Horay* cocok menggunakan berbantuan media ular tangga karena dapat meningkatkan hasil belajar sekolah dasar, pembelajaran matematika berbantuan media menjadi menyenangkan dan bermakna, siswa dapat berdiskusi untuk saling bertukar pengetahuan, siswa aktif saat kegiatan pembelajaran, dan siswa dapat bekerja sama dalam kelompok.

#### **B. Saran**

Berdasarkan studi literatur yang telah dilakukan, adapun saran yang penulis harapkan dari penelitian ini sebagai berikut :

1. Untuk peneliti selanjutnya, disarankan agar menerapkan model pembelajaran *Course Review Horay* dengan berbantuan media ular tangga, karena berdasarkan analisis, media ular tangga cocok digunakan baik dikelas tinggi maupun di kelas bawah karena pembelajaran matematika menjadi menyenangkan dan bermakna.
2. Peneliti yang ingin melakukan penelitian lebih lanjut tentang model pembelajaran *Course Review Horay* dapat meningkatkan hasil belajar matematika siswa sekolah dasar agar memperhatikan kendala-kendala yang

ada, berupa keterbatasan waktu serta biaya dalam penelitian, hal tersebut dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan untuk penyempurnaan dan perbaikan dari penelitian yang akan dilaksanakan selanjutnya.

3. Bagi guru yang menerapkan model pembelajaran *Course Review Horay* diharapkan dapat memahami betul terkait sintaks model pembelajaran ini, sehingga kegiatan pembelajaran menjadi lebih menarik, menyenangkan serta bermakna dan mendapatkan hasil belajar yang optimal bagi peserta didik di jenjang sekolah dasar.